

FKG UNAIR Ambil Sumpah Dokter Gigi dan Dokter Gigi Spesialis

IKA UNAIR - Kebahagiaan dan kebanggaan kembali dirasakan oleh para lulusan Fakultas Kedokteran Gigi (FKG) Universitas Airlangga (UNAIR). Tepatnya Minggu (27/3/2022) FKG melakukan pengambilan sumpah kepada 111 dokter gigi dan 25 dokter gigi spesialis baru di Aula Garuda Mukti UNAIR. Para dokter gigi mengikuti rangkaian pengambilan sumpah dengan penuh khidmat. Wakil Rektor Bidang Sumber Daya UNAIR Dr Muhammad Madyan SE Msi MFin memberikan pesan kepada lulusan. Para lulusan, paparnya, kini telah memasuki dunia profesional sekaligus dunia pengabdian.



“Dokter gigi sejatinya adalah profesi untuk pengabdian kepada masyarakat di bidang kesehatan,” jelasnya. Selanjutnya, Madyan mewanti-wanti kepada alumni dokter gigi dan dokter gigi spesialis. “Jangan menjalani profesi ini semata-mata sebagai lahan mencari penghasilan,” ujarnya.

Blak-Blakan L'ORÉAL Berberkan Tiga Platform Berkarir di Perusahaan Multinasional



IKA UNAIR - Young Talent Program Manager L'ORÉAL Indra Widiantara Dharma membagikan tips membangun karir di perusahaan kosmetik ternama, L'ORÉAL. Tips itu ia bagi dalam acara Airlangga Online Career Fair (AOCF) yang diadakan pada Kamis, (17/3/2022). Indra mengupas tuntas program yang termasuk ke dalam L'ORÉAL Young Talent Program sebagai gerbang untuk membangun karir di L'ORÉAL. Terdapat tiga platform yang disediakan perusahaan untuk mahasiswa maupun lulusan perguruan tinggi. Pertama, L'ORÉAL Brandstorm. Merupakan kompetisi untuk mahasiswa yang memiliki ketertarikan akan inovasi. Pada tahun 2022 ini L'ORÉAL mengusung tema Disturb Beauty 2030.

Kedua, internship program. Yaitu program magang selama enam bulan bagi mahasiswa tingkat akhir. Program ini dibuka bulan Maret atau September setiap tahunnya. Mahasiswa yang terpilih menjadi kandidat pilihan dalam program management trainee di perusahaan. Pada program magang ini perusahaan memiliki visi work hard, play hard dan do good feel good.

Alumni UNAIR: Buta Paling Menakutkan adalah Buta Politik

IKA UNAIR - Ilmu Politik cenderung diidentikkan dengan perebutan kekuasaan. Padahal, Ilmu Politik lebih dari sekadar itu. Untuk itu, Himpunan Mahasiswa (HIMA) Ilmu Politik FISIP Universitas Airlangga melakukan edukasi tentang pentingnya Ilmu Politik bagi generasi muda. Edukasi itu dikemas lewat Talkshow Politik Goes to School “Get to Know Ilmu Politik Universitas Airlangga” yang berlangsung pada Sabtu (26/3/2022).



“Mau gak mau, langsung atau secara tidak langsung, kita itu sebenarnya sangat berdampingan, dan begitu dekat dengan yang namanya politik dalam segala hal,” jelas M. Bagus Balghi, S.IP, alumnus Ilmu Politik UNAIR 2014 yang menjadi Tenaga Ahli di Komite Penanganan Covid-19 dan Pemulihan Ekonomi Nasional di Kementerian Koordinator Perekonomian RI, sekaligus Chief Technical Officer di Akar Rumput Strategic Consulting.

Selain itu, menurut Bagus, mempelajari Ilmu Politik bisa membantu banyak orang. Hal ini karena bisa ikut serta mengawal produk pemerintah yang erat kaitannya dengan kehidupan sehari-hari.



Dokter Jefry, Androlog Merangkap Produser, Komposer, Youtuber Hingga Tiktoker



IKA UNAIR - Untuk pertama kalinya, prosesi Pelantikan Dokter Spesialis dan Subspesialis FK UNAIR yang biasanya berlangsung khidmat berubah menjadi pelantikan yang meriah dan meninggalkan kesan yang mendalam. Ini tak lain karena ada persembahan flashmob dan musik yang ditampilkan oleh para dokter yang dilantik. Semua kemeriahan dan kesuksesan itu, tak lepas dari tangan dingin dokter Jefry Albari Tribowo, dr., Sp.And. Dengan kemampuan produksi musiknya, Dokter Jefry yang menggerakkan teman-temannya untuk tampil.

"Dalam flashmob, kami pilih lagu Surabaya. Ini sebenarnya memiliki makna di mana Surabaya adalah kota perjuangan. Di mana rata-rata dari kami adalah anak perantauan. Agar tampil segar, saya mengkolaborasikan lagu daerah tersebut dengan musik EDM," terangya. Dokter spesialis andrologi ini memang memiliki passion di bidang musik. Bahkan dia sudah menghasilkan puluhan lagu, baik jingle, hymne, cover, hingga lagu daerah. Semua itu dia tampilkan di channel youtube pribadinya, Jefry Tribowo. Tak tanggung-tanggung, jumlah subscribersnya sudah mencapai angka 22,2 ribu subscriber.

Arta Boga Ajak Mahasiswa Belajar Professional Manager

IKA UNAIR - Arta Boga mendapatkan kesempatan mengajak audiens untuk bergabung dengan Arta Boga melalui program Management Training dalam paparannya di acara Airlangga Online Career Fair (AOCF) pada Rabu (16/3/2022). Kegiatan yang diselenggarakan oleh Direktorat Pengembangan Karir, Inkubasi Kewirausahaan dan Alumni (DPKAA) UNAIR tersebut dilaksanakan secara online melalui platform zoom meeting dan streaming youtube.



Supervisor Arta Boga, Afridianti Gabriella mengungkapkan bahwa Artaboga merupakan perusahaan distributor tunggal dari Orang Tua Group. Membawa visi Go Beyond, Artaboga memiliki misi untuk membangun kerja sama yang kuat dengan memberikan produk dan layanan terbaiknya serta berupaya untuk menggali potensi anak bangsa sebagai upaya peningkatan kekayaan negeri. "Selain itu, Artaboga merupakan distributor tunggal Orang Tua Group sejak tahun 1995, dan terus memperkuat jaringan di pasar tradisional maupun modern sesuai visi misi kami," ungkapnya.

Kata Shipper Academy, Ini 3 Alasan Mahasiswa Lebih Pilih Start-Up



IKA UNAIR - Direktorat Pengembangan Karir, Inkubasi Kewirausahaan, dan Alumni (DPKKA) Universitas Airlangga (UNAIR) kembali mengadakan acara yang membahas persiapan memasuki dunia kerja. DPKKA UNAIR menggandeng Shipper Academy untuk menggelar webinar bertajuk Innovate Like A Startup pada Kamis (24/3/2022) via Zoom Meeting. Dalam kesempatan itu, Senior Manager Head of Shipper Academy Putra Rizqi Agung mengawali webinar dengan memaparkan alasan banyak mahasiswa memilih bekerja di start-up.

"itu ada tiga. Pertama, itu benefitnya kompetitif. Yang kedua career-nya fast track dan yang ketiga itu youth culture," ujarnya.

Menurut Putra, benefit yang kompetitif berdasar pada perbandingan established company dengan startup company. Ia lalu mencontohkan bekerja di perusahaan bergaji 4,5 juta setara UMR dengan bekerja di start-up dengan gaji 5,5 juta. Yang mana keduanya berada di posisi entry level. Alasan yang kedua, sambungnya, tentu menarik minat calon pekerja karena pengembangan dan inovasi lebih diutamakan.

Diterbitkan oleh Direktorat Pengembangan Karir, Inkubasi, Kewirausahaan, dan Alumni (DPKKA)

CONTACT US

 @ikaunair  alumni.unair.ac.id
 info@unair.ac.id  @ika_ua

Sumber Artikel : <http://news.unair.ac.id/>